

Mar del Plata, Domingo 17 de Noviembre de 2024

Exitoso encuentro de robótica

Miles de turistas y marplatenses se dieron cita en el Espacio Cultural del Paseo Aldrey, en el marco del Torneo Pre sede de la Liga Nacional de Robótica.



Con gran éxito llegó a Mar del Plata, el torneo de la Liga Nacional de Robótica!, con el objetivo de fomentar el aprendizaje y desarrollo de habilidades tecnológicas en niños y jóvenes.

Con competidores de todo el país que se prepararon para darlo todo, miles de turistas y marplatenses visitaron los stands en el Espacio Cultural del Paseo Aldrey de esta ciudad.

En entre los premiados, los alumnos de la EEST Mar

Chiquita Sáenz Estebecorena de Coronel Vidal (fotos) fueron distinguidos con el primer puesto en la categoría "Sumo - RC". Desde el establecimiento educativo de la vecina ciudad, las autoridades destacaron la gran participación en el Torneo Pre Sede de la Liga Nacional de Robótica en Mar del Plata" ¡Nuestros estudiantes participaron en diferentes categorías, demostrando que el trabajo en equipo, la dedicación y el esfuerzo conjunto son la clave para alcanzar grandes logros. Nos llena de orgullo com-

partir que, gracias a ese esfuerzo colectivo, obtuvimos el primer puesto en la categoría "Sumo - RC".

Felicitemos a todo el equipo por su compromiso y a las familias por su acompañamiento constante. Esta experiencia fue una oportunidad enriquecedora, llena de aprendizajes y motivación para seguir creciendo en el camino de la robótica y la innovación tecnológica" señalaron los directivos en las redes sociales ¡Gracias a todos por representar tan bien a nuestra institución!

FERIADO BAJO AGUA

Este domingo, en pleno fin de semana largo, los cielos encapotados complicarán las minivacaciones en toda la Costa Atlántica desde Necochea hasta Villa Gesell y Pinamar.

Desde el Partido de la Costa hasta La Plata, la zona costera estará azotada por fuertes vientos. Mientras que, por fuera de la costa, se verá afectado por las lluvias el centro de la provincia en una amplia franja que empieza en Carlos Tejedor, Trenque Lauquen, Pellegrini, Salliqueló y Carhué y se dirige en sentido sudeste hacia el mar.

En los casos de alerta por lluvias y tormentas el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) advierte que "el área será afectada por tormentas, algunas localmente fuertes.

Se espera que las mismas estén acompañadas por frecuente actividad eléctrica, ocasional caída de granizo, abundante caída de agua en cortos períodos y ráfagas intensas".

Afirman que "se estiman valores de precipitación acumulada entre 20 y 50 mm, pudiendo ser superados en forma local".

Mientras que en las zonas donde la alerta es por viento, el Servicio Meteorológico afirma que "el área será afectada por vientos del sudeste, con velocidades entre 25 y 50 km/h con ráfagas de hasta 80 km/h".

Las recomendaciones, en el caso de lluvias y tormentas, son evitar actividades al aire libre, no sacar la basura y quedarse lejos de zonas costeras y ribereñas.

Mientras que en el caso de los vientos, se agrega evitar elementos que puedan volarse

EXPECTATIVAS

El último fin de semana largo del año moviliza a miles de turistas hacia la Costa Atlántica, con Mar del Plata como uno de los destinos favoritos. Según datos de AUBASA, el tránsito vehicular ha sido intenso en el inicio del feriado: unos 1453 vehículos pasaron por el paraje Samborombón en la Ruta 2, mientras que, por La Huella, en la Ruta 11, transitaban 1002 autos por hora.

Desde la Asociación Empresaria Hotelera Gastronómica (aehg) de Mar del Plata confirmaron que la ocupación alcanza un 70%. Mientras que en el sector inmobiliario destacan la importancia de ofrecer precios razonables en todos los servicios con miras al verano

Ante el auspicioso movimiento registrado en las últimas horas, todos los sectores vinculados al turismo renuevan sus expectativas de cara a la temporada estival.

EDICTO

El Juzgado Civil y Comercial N° 13 del Depto Judicial de MdP hace saber que **en fecha 12-9-24 se ha decretado la quiebra de Noelia Miranda DNI 36384599** en autos "MIRANDA NOELIA S/ QUIEBRA" expte 128043. Sindico designado CP Estela Femenia atenderá de lunes a viernes de 9 a 15 hs en Rawson 2272 de MdP. Se decreta: 1) Prohibir hacer pagos al fallido bajo apercibimiento de tenerlos por no efectuados 2) Intímase a terceros que tengan bienes del deudor para que los entreguen a la Sindicatura 3) **16-12-24 plazo límite para presentar al Síndico los pedidos de verificación. Acreedores deberán presentarse personalmente** y asimismo enviar en formato .pdf la totalidad del escrito y documentación a "mirandanoelia128043@gmail.com"

VTO 18/11/2024

EDICTO

POR CINCO DÍAS.- El Señor Juez a cargo del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N°13, Secretaria Única del Depto. Judicial de Mar del Plata, Dr. Maximiliano Colangelo, hace saber que con fecha 03/10/2024 se ha decretado la quiebra del **Sr. RICARDO GALLO** (DNI 16.593.321, CUIL 20-16593321-5), con domicilio real en calle Av. Colón N°1012, 1°"B" de la ciudad de Mar del Plata, Pcia. de Buenos Aires. Fijar la fecha del 10/02/2025 hasta la cual los acreedores podrán presentar al Síndico los pedidos de verificación de sus créditos. Intímase al fallido y a los terceros para que entreguen al Síndico la documentación y los bienes de aquellos. Prohíbese hacerle pagos al fallido los que serán considerados ineficaces. Sindico designado CP Eduardo Tomas Lavarello quién recibirá las solicitudes de verificación de créditos en el domicilio de calle Avda. Luro 3894-1°"A" de la ciudad de Mar del Plata, los días lunes a viernes en el horario de 14:00 a 20:00 hs, Tel. (0223) 474-7739. Cel. 223-5259912. E-mail: estudiojewkes@gmail.com. Mar del Plata, Octubre de 2024.

VTO 17/11/2024